



■ EN LA 2  
**El programa  
“Crónicas”  
muestra la  
actividad del  
grupo de recursos  
hídricos del CIALE**

L.G.

El programa de reportaje “Crónicas”, de La 2 de RTVE, mostrará hoy la actividad investigadora desarrollada por el Grupo de Investigación en Recursos Hídricos de la Universidad de Salamanca (HIDRUS). Será a las 22:50 horas, cuando se emitirá un documental sobre la misión de la Agencia Europea del Espacio “SMOS”. La iniciativa persigue la elaboración de mapas de humedad del suelo y de salinidad del mar de todo el Planeta y cuenta con la participación activa de los científicos de la institución académica salmantina.

La actividad de HIDRUS en este proyecto internacional se centra en trabajos relacionados con la calibración y validación de los datos de humedad del suelo enviados por el satélite SMOS.